

Einweihung des Radweges zwischen Wernsdorf und Neu Zittau am 30. April 2017 mit einer abschließenden Radtour



Klein und Groß hatten sich auf dem Dorfplatz in Wernsdorf versammelt, um endlich den langersehnten und hart erkämpften Radweg in Besitz nehmen zu können. Brandenburgs Verkehrsministerin Kathrin Schneider, der KWer Bürgermeister Dr. Lutz Franzke und unser Ortsvorsteher Volker Born waren mit von der Partie.



In Neu Zittau wurden wir vom Ortsvorsteher von Gosen-Neu Zittau, Herrn Schwedowski und Minister Vogelsänger empfangen, die mit uns gemeinsam und anderen Radlern durch Neu Zittau Richtung Wernsdorf zum Dorfplatz weiterradelten.



Auf dem neuen Radweg ein kleiner Zwischenhalt (aufgenommen etwa im Mittelfeld der Radlergruppe) ...



... und nach Ankunft auf dem Dorfplatz Wernsdorf bereiteten wir uns auf das Aufstellen des Maibaumes um 12 Uhr vor ...



... und nun steht der neue Maibaum unter Mitwirkung aller Vereine und Feuerwehr von Wernsdorf.